

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Niño de Puerto Montt visitó centro espacial en Inglaterra

Pág. : 11

Cm2: 495,2

VPE: \$ 312.496

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

El estudiante Bruno Vicencio viajó junto a su madre a Inglaterra gracias al concurso "Haz que Despeguen" para vivir una experiencia educativa que combinó ciencia, exploración y descubrimiento. El principal hito fue la visita al Centro Espacial Nacional de Leicester, junto con recorridos por Londres y actividades culturales.

Asombro, emoción y aprendizaje en cada paso. Así fue la experiencia que vivió Bruno Vicencio de 4 años, estudiante de la Escuela Rural La Vara de Puerto Montt, quien junto a su madre viajó a Inglaterra para conocer el Centro Espacial Nacional, uno de los principales espacios dedicados a la divulgación científica y la exploración del universo en el Reino Unido.

La experiencia fue posible gracias a su destacada asistencia a la educación parvularia obtenida en 2025, lo que le permitió viajar junto a niñas y niños que representaron a cada región de Chile como ganadores del concurso **"Haz que Despeguen"**. Esta iniciativa impulsada por Fundación Educacional Oportunidad busca generar conversación pública sobre la importancia de la asistencia a este nivel educativo.

La visita al centro espacial marcó el punto más alto del viaje. Allí, las niñas y niños participaron en experiencias interactivas, recorrieron exposiciones sobre el sistema solar y el espacio y conocieron cómo se preparan los astronautas y qué se necesita para viajar fuera del planeta.

Paola Barrientos, mamá de Bruno, señaló que **"en el centro espacial lo que más nos impresionó a mi hijo y a mí fueron los cohetes, los trajes de astronautas, así como las actividades didácticas y los dispositivos interactivos que tienen a disposición de los niños. Todo está muy equipado para el conocimiento y entretenimiento infantil. Mientras en Londres a Bruno lo sorprendió mucho ver castillos y entender que existen reyes. También nos impactaron sus edificios antiguos, los parques y que cada lugar tiene un pasado de cientos de años"**.

Asimismo, agregó que **"sin duda este viaje a Bruno le brindará un amplio conocimiento y le permitirá entender que nuestro planeta es immense y hermoso, y que no solo para la imaginación no hay límites, sino que también para lo que él quiera lograr. Esta experiencia lo motivará a luchar por sus sueños y comprender que el esfuerzo tiene recompensa. Y esto ya lo comprobó con la asistencia que mantuvo en la escuela, por eso nunca lo olvidará"**.

Maria de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, dijo que **"esta experiencia tiene un valor muy especial: ellas y ellos viajaron a Inglaterra porque ganaron un premio gracias a su buena asistencia a la educación**



parvularia. Así pudieron ver, de manera concreta, que su esfuerzo, constancia y el ir a clases todos los días sí tiene impacto y sí abre oportunidades".

Y agregó que **"estamos convencidos de que este momento quedará grabado en su memoria como una fuente de motivación para el futuro: despertará más preguntas, más interés por aprender y, sobre todo, tendrá la certeza de que cuando se comprometen con su educación, pueden cumplir sueños y llegar tan lejos como se lo propongan, incluso hasta las estrellas"**.

El viaje también incluyó una intensa y enriquecedora estadía en

Londres, donde los niños pudieron conocer algunos de los lugares más reconocibles y cargados de historia de la capital británica. Pudieron visitar la Torre de Londres, navegar por el Río Támesis, y conocer lugares emblemáticos como el parlamento y Big Ben, el Palacio de Buckingham, entre otros edificios emblemáticos.

Además exploraron la Paddington Bear Experience, descubrieron la vida marina en el Acuario de Londres, disfrutaron de vistas panorámicas desde el London Eye y aprendieron de manera interactiva en el Museo de Ciencias, uno de los espacios educativos más visitados del mundo.

**PUBLICA TU
AVISO CLASIFICADO
GRATIS**

TE OFRECEMOS UNA GALERIA GRATUITA PARA TUS VENTAS



**CLIC AQUI
ELINSULAR.cl**

